

Le Bagarreur de Walter Hill (avec Charles Bronson,
James Coburn...) 1975



Genre : **Bronson** à mains nues

Scénar : à l'époque des voyageurs clandestins dans les trains, le boxeur *Chaney* arrive près de hangars où des combats, clandestins aussi because quasiment tous les coups sont permis, sont organisés. Il s'adresse à un des organisateurs, *Speed*, pour prendre du boulot. Pour être plus précis, il investit la belle somme de six dollars sur lui-même et sèche le mec en un seul coup : la cagnotte est pour lui. Les deux hommes partent pour la Nouvelle-Orléans où *Speed* a débuté. Celui-ci recrute un toubib, contracte un crédit et cherche des matches après des déconvenues que *Chaney* se fait un plaisir de régler lui-même. Oups, il gagne contre le poulain d'un ponte revanchard, l'euphorie est de courte durée car un nouveau bastonneur arrive en ville et *Speed* claque son pognon au jeu, *Chaney* va devoir remporter un dernier combat

pour remettre les comptes à flot.

Cette première réalisation du grand **Walter Hill** après avoir écrit quelques scénarios pour d'autres (**Robert Culp**, [Sam Peckinpah](#) ou [John Huston](#) entre autres) est un film clairement fait sur mesure pour les deux grands acteurs [Charles Bronson](#) et [James Coburn](#) qui cabotent bien sûr gentiment, **Jill Ireland** et le vétéran **Strother Martin** font d'ailleurs de même dans un film pépère aux personnages sympathiques, on apprécie aussi les bonnes reconstitutions des années 30, la jolie bande originale de **Barry De Vorzon** à la guitare sèche...et pas beaucoup plus que ça en fait, l'action se résumant plus ou moins à un échange éloquent :

« - Qui c'est ce gars ?

- Un gars qui possède une mine d'or dans les poings. »

© Nawakulture 1999-2016 - Dura lex, sed lex !

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.